

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah swt. yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya, sehingga penelitian dan penulisan skripsi dapat juga diselasikan. Selawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad saw. yang telah memberikan teladan kepada umat manusia.

Skripsi ini berjudul “Eksistensi Al Jami’yatul Washliyah dalam bidang Pendidikan Islam di Kecamatan Lima Puluh Kabupaten Batubara Tahun 2007 – 2014.” Dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini, penulis meraih banyak bantuan dari berbagai pihak sehingga penelitian dan penulisan ini dapat dilaksanakan, meski pun tersendat-sendat. Untuk itu, dalam kesempatan ini, sudah selayaknya penulis merekamkan sebatas ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan; Ibu **Dra. Nurmala Berutu, M.Pd.** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan; Ibu Dra. Flores Tanjung, M.A. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah pada Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan; Bapak Tappil Rambe, S.Pd. M.Si selaku Dosen pembimbing Skripsi, yang selama ini telah memberikan bimbingan dan pengarahan yang berharga kepada penulis, serta seluruh Dosen jurusan Pendidikan Sejarah yang telah mencurahkan ilmu pengetahuannya kepada penulis, selama berkuliah di jurusan ini. Demikian juga kepada teman-teman seangkatan yang berkuliah di Jurusan Pendidikan Sejarah FIS Universitas Negeri Medan.

Selanjutnya penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang paling

istimewa kepada kedua orang tua penulis, Ayahanda Prof. Dr. Dja'far Siddik, M.A. dan Ibunda Dra. Rosnita M.A

Ucapan terima kasih yang sama ditujukan kepada dua orang adik kandung penulis, masing-masing Adinda Wasfi Muhammadiy, ST. dan Rusdiy Afkar yang masih kuliah di STIT ITB Bandung.

Penulis tak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Muhammad Yusri, S.Pd.I selaku Ketua Cabang Al Washliyah di Kecamatan Lima Puluh, Bapak Abdul Hamid, S.Pd selaku Kepala Madrasah Aliyah Kedaisianam yang banyak memberikan izin penelitian serta petunjuk dan arahan kepada tokoh mana penulis perlu berwawancara dalam rangka pengumpulan data penelitian. Oleh karena itulah penulis mengucapkan terima kasih kepada Al Ustadz H. Junaidi Amsal, Bapak Huzaifah, S.Pd. Bapak Junaidi Batu Bara dan segenap pimpinan Cabang dan Ranting Al Washliyah di Kecamatan Lima Puluh.

Meskipun banyak meraih bantuan, penulis meyakini bahwa masih banyak kekurangan dalam pelaksanaan dan penulisan skripsi ini, dan segala kekurangan yang terdapat di dalamnya tetap menjadi tanggungjawab penulis. Tentu saja, dengan segala kerendahan penulis mengharapkan tegur sapa dari para pembaca sekalian.

Billahittaufiq Wal Hidayah

Medan, 15 Juni 2017

Akmal Mahdiy Al Muntazar
NIM. 3101121205